

*'Sutras' de St Thomas (paroles de Jésus)*

Un Rebelle vit dans la quête, il ne se laisse pas divertir par le mental et ses pré-concepts ; car il est la vie et ses perceptions ! Le changement radical est rébellion . La révolution n'est qu'une ré-évaluation. La révolution est dans l'obscurité de la culture organisée des contraires. Le délice d'être libéré de tous les contraires est rébellion. La révolution n'est qu'une continuité modifiée de l'ancien, tandis que le Rebelle vit une résurrection, une réincarnation, un renouveau complets et sacrés.

Jésus et Thomas étaient tous les deux des Rebelles. Ils vivaient dans l'épanouissement de la compréhension, alors que les autres étaient et sont dans le suivisme, lourd du fardeau de l'activité.

Il y a vingt-et-un sutras. Onze dans ce message. Et dix dans le suivant.

***1<sup>er</sup> Sutra – Les disciples dirent à Jésus : « dis-nous à quoi ressemble le royaume des cieux ». Il leur dit : « c'est comme une graine de moutarde – plus petite que toutes les graines, mais lorsqu'elle tombe sur une terre labourée, elle donne naissance à un grand arbre qui devient un abri pour tous les oiseaux des cieux ».***

Le royaume des cieux n'existe pas ! Tout cela n'est que fabrication et formulation du mental grossier et avide. Il s'agit d'une perception de la vie (le non-mental) délicate et subtile. C'est pourquoi analogiquement, ce n'est presque rien, comme une graine de moutarde qui est la plus petite de toutes les graines ! La mission de Jésus était de répandre partout cette sorte de graine. Il faut cependant que ces graines tombent sur des personnes prêtes à les accueillir. Qui soient disponibles à accueillir un immense espace...rempli de béatitude divine et de bénédiction. En vérité, ce sont les graines de libération des croyances et des limitations de la conscience séparatrice. Cette libération est le ciel ou le paradis de l'extase et de l'euphorie.

***2<sup>ème</sup> Sutra – Jésus dit : les hommes ont tendance à penser que je suis venu apporter la paix dans ce monde, mais ils ne se rendent pas compte que je suis venu apporter la division sur la terre, le feu, l'épée, la guerre.***

***Car il y aura cinq personnes dans une maison : trois seront contre deux et deux seront contre trois ; le père sera contre le fils et le fils sera contre le père ; et ils resteront isolés.***

***Jésus dit : Je vous donnerai ce que l'œil n'a jamais vu, ce que l'oreille n'a jamais entendu, ce que la main n'a jamais touché, et ce qui ne s'est jamais révélé au cœur de l'homme.***

Encombré par les conflits qui proviennent de l'égoïsme et de la vanité omniprésentes, l'homme aspire à la paix. La paix vient de la Pleine Conscience (Jésus). Et la Pleine Conscience est la conséquence de Swadhyay (l'épée), de Tapas (le feu) et Ishwara Pranidhan (la guerre contre le mal).

Dans la conscience séparatrice incarnée, 1) les croyances aveugles et les faux savoirs (Viparyay), 2) les réflexes conditionnés ou les choix (Vikalpa), 3) le sommeil de l'ambition et de l'appréhension (Nidra) sont toujours en contradiction avec 1) la réalité de l'évidence (Pramaan, 2) la mémoire factuelle dépourvue d'enregistrement psychologique (Smriti). De plus, le poids de la tradition (« le père ») et la liberté d'un éveil nouveau (« le fils ») sont isolés l'un de l'autre. Tout cela est le processus du mental.

Mais la Vie (Jésus) nous donne des perceptions sensorielles directes, et non la sensualité à laquelle le mental nous a habitué. Le mental n'est pas disponible à l'Intelligence à cause du blocage que constitue son intellect limité.

***3<sup>ème</sup> Sutra – Jésus dit : Je me suis tenu au milieu de ce monde et je me suis révélé à eux dans la chair. Je les ai trouvés ivres. Aucun n'avait soif.***

***Et mon âme fut affligée pour les fils des hommes, parce qu'ils sont aveugles dans leurs cœurs et ne voient pas qu'ils sont arrivés vides dans ce monde et qu'ils veulent aussi en repartir vides.***

***Maintenant ils sont ivres. Quand l'effet du vin se sera dissipé, ils se repentiront.***

***Jésus dit : si la chair est venue au monde à cause de l'esprit, c'est une merveille ; mais si l'esprit est venu au monde à cause de la chair, c'est la merveille des merveilles. Mais je m'émerveille de ce qu'une si grande richesse a fait sa maison dans une si grande pauvreté.***

Un éclair d'Intelligence suprême a frappé la chair de Jésus, chacune de Ses cellules et la moelle de Ses os. Et il se rend compte que les êtres humains sont dans l'illusion, personne n'a soif de vérité. Ils s'amuse avec des idées et des interprétations de la vérité. Ils perdent leur vie dans la futilité et la fausseté du mental. Ils se repentiront peut-être à leur réveil !

L'Intelligence Suprême qui utilise un corps humain pour s'exprimer est une merveille.

Et un corps humain qui se vide pour pouvoir être utilisé par l'Intelligence Suprême est la merveille des merveilles. Et on se demande comment une telle immensité peut venir rendre visite à une petite hutte, pauvre et fragile ! Quelle compassion !

***4<sup>ème</sup> Sutra – Jésus dit : Du matin jusqu'au soir et du soir jusqu'au matin, ne pensez jamais à comment vous allez vous habiller.***

***Ses disciples lui dirent : Quand te révéleras-tu à nous et quand te verrons-nous ?***

***Jésus dit : Quand vous enlèverez tous vos vêtements sans honte, quand vous les mettrez par terre et les foulerez au pieds comme le font les petits enfants – alors vous contemplerez le fils du Vivant, et vous n'aurez plus peur.***

Il faut faire le vide pour atteindre la Pleine Conscience ! Libérez-vous des informations, même si les informations peuvent encore être là pour l'accomplissement des tâches quotidiennes. La Pleine Conscience (le Fils de la Vie, le Fils de l'Existence) vient à celui qui est innocent. La peur est le mental. Le mental et la peur fondent dans l'innocence. C'est l'état naturel de la vie.

**5<sup>ème</sup> Sutra – Jésus leur dit : si vous jeûnez, vous engendrez du pêché pour vous même ; et si vous priez, on vous condamnera ; si vous faites la charité, vous empoisonnez votre esprit.**

**Dans tous les pays où vous irez et dans toutes les régions que vous parcourrez, s'ils vous reçoivent, mangez ce qu'ils mettent devant vous, et guérissez les malades qui sont parmi eux.**

**Car ce n'est pas ce qui rentre par votre bouche, mais ce qui sort de votre bouche qui vous souille.**

Le jeûne, la prière, l'apitoiement sur soi et la glorification de soi peuvent produire des hallucinations, de l'hypocrisie, et une terrible inflation de l'ego. Soyez en harmonie avec les humains qui vous entourent, partagez et soyez compatissants. Ce que vous mangez nourrira votre vie, ce que vous dites peut souiller votre vie et dégénérer en pollution mentale.

**6<sup>ème</sup> Sutra – Jésus dit : le royaume est semblable à un berger qui possédait cent brebis. Une d'entre elle s'égara, c'était la plus belle. Il laissa les quatre-vingt-dix-neuf autres pour partir à sa recherche jusqu'à ce qu'il la trouve. Epuisé, il dit à la brebis : je t'aime plus que les quatre-vingt-dix-neuf autres.**

La libération du mental est le Royaume des Cieux. Celui qui est seul n'est pas isolé ; il ne s'égarer pas non plus ! Au contraire, il est un avec le tout. Il ne se laisse pas enfermer dans aucun stupide groupe particulier par désir de sécurité ou par peur de l'insécurité. Etre dans la solitude est le « non-mental », la Vie Divine ! Et c'est ce que le Seigneur, la Conscience, Jésus, aime le plus !

**7<sup>ème</sup> Sutra – Jésus dit : le royaume du père est comme un marchand qui possédait une cargaison de marchandise et trouva une perle. Le marchand était un sage. Il vendit toute sa marchandise et s'acheta la perle.**

**Cherchez le trésor qui ne périt jamais, qui dure, qu'aucune mite ne peut dévorer et aucun ver ne peut détruire.**

La Conscience annonce : dans la liberté (le royaume du père), il n'y a point de place pour le mental (le marchand). Mais la perle de la perception par le « non-mental » est bienvenue. Elle est ce trésor qu'est la vérité qui ne nous abandonne jamais, qui dure et éclaire, que ni les concepts du mental (les mites), ni les mots (les vers) ne peuvent détruire ou désacraliser.

**8<sup>ème</sup> Sutra – Jésus vit des enfants qui étaient au sein. Il dit à ses disciples : ces enfants qui têtent sont semblables à ceux qui entrent dans le royaume.**

**Ils lui demandèrent : en devenant des enfants, entrerons nous dans le royaume ?**

**Jésus leur dit : Quand vous transformerez le deux en un, quand vous ferez l'intérieur comme l'extérieur et l'extérieur comme l'intérieur, le supérieur comme l'inférieur, et quand vous unifierez le masculin et le féminin au point que le masculin ne sera plus un mâle et le féminin ne sera plus une femelle, alors vous entrerez dans le royaume.**

La liberté (le Royaume) est pour les innocents, et non pour les ignorants. On pénètre dans la liberté par la non-dualité, par le refus des contraires à tous les niveaux de la conscience humaine incarnée.

***9<sup>ème</sup> Sutra – Jésus dit : Vous voyez le brin de paille dans l'œil de votre frère mais ne voyez pas la poutre qui est dans votre œil. Quand vous enlèverez la poutre qui est dans votre œil, alors vous verrez assez clair pour pouvoir enlever le brin de paille dans l'œil de votre frère.***

Personne ne peut voir son propre œil à moins d'avoir un miroir devant soi. Que votre œil soit un miroir pour les autres et assurez vous que votre vision reste claire, non contaminée par la vanité vulgaire.

***10<sup>ème</sup> Sutra – Jésus dit : Il est impossible à un homme de monter deux chevaux ou de tendre deux arcs à la fois ; et il est impossible à un serviteur de servir deux maîtres à la fois, car il honorerait l'un tandis qu'il offenserait l'autre.***

On ne peut être conscient et être ambitieux en même temps ; on ne peut combiner les croyances avec la félicité ; on ne peut servir simultanément la vérité et la théologie. L'hypocrisie et la prétention ne peuvent atteindre la perception Divine.

***11<sup>ème</sup> Sutra – Jésus dit : une ville fortifiée construite sur une haute montagne ne peut être ni prise ni cachée.***

***Jésus dit : ce que vous entendrez dans une oreille et dans l'autre oreille a été prêché depuis vos toits ; car personne n'allume une lampe pour la mettre sous le boisseau ou la mettre dans un endroit retiré, mais on la place sur un support pour que tous ceux qui passent puisse voir sa lumière.***

***Jésus dit : un aveugle ne peut guider un autre aveugle, sinon tous deux tomberont dans un précipice.***

Etre conscient signifie prendre de la hauteur. La Pleine Conscience crie et dérange. On ne peut la cacher dans une église. Et ce n'est pas une propagande des voyous de la politique et de la religion. Faites attention aux discours ressassés de ces aveugles. Un aveugle ne peut guider un autre aveugle car tous les deux pourraient bien tomber dans le précipice !

**Jai Jesus Christ, Jai Thomas !**